

WIENER RATHAUSKORRESPONDENZ.

Herausgeber und verantw.Redakteur Franz Mischen.

27. Jahrgang, Wien, Mittwoch, den 28.September 1921.

.....

Gasheizung im kommenden Winter. Gasabnehmer (auch Aemter), welche die Verwendung von Gasheizöfen zur Raumheizung beabsichtigen, sind durch behördliche Verordnung verpflichtet, bis spätestens 30.September die Anzahl der zur Verwendung gelangenden Gasheizöfen der Direktion der städtischen Gaswerke schriftlich bekanntzugeben. Es wird erneut aufmerksam gemacht, dass die Nichtbeachtung der Anmeldepflicht die behördliche Sperre etwa in Benützung genehmener Gasöfen zur Folge hat.

.....

Zur Brot- und Mehlpreisstaffelung. Donnerstag, den 29.ds. sollte mit den Buchstaben Sch, St, T - Z die Abgabe der Erklärung für die Ober- und Mittelgruppe vorläufig beendet werden. Um allen jenen, welche aus irgend einem Grunde die Abgabetermine nicht einhalten konnten, eine weitere Gelegenheit zur Abgabe zu bieten, wird verlautbart, daß die Brotkommissionen zu diesem Zwecke auch noch Freitag, den 30.ds. und Samstag, den 1.Oktober zu den bisherigen Amtsstunden antreten werden.

.....